



# 伸びよう阿曾っ子



1月品格目標:礼儀

保護者の皆様、新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく願いいたします。

さて、令和6年は能登半島に起こった大きな地震で幕を開けました。この震災でお亡くなりになられた方のご冥福を心からお祈りいたします。また、まだ見つかっていない方たちが一刻も早くご家族のもとに帰れますように。そして避難生活を余儀なくされている方たちが1日も早く安心した生活が送れますように。

## いよいよ3学期のスタート！

1月9日に元気な阿曾っ子たちの声が、学校に戻ってきました。いよいよ、まとめの3学期がスタートです。1~5年生までは52日、6年生は49日という短い学期です。しっかりと自分のめあてを決め、今の学年で学んだことを身につけ、1つ大きい学年になってほしいと思います。また、6年生は中学校へ向けて準備する学期でもあります。阿曾小のよき伝統を下学年に伝えつつ、中学校に向けての階段を着実に登ってほしいと思います。

令和6年も阿曾っ子たちのよりよい成長のために、保護者の皆様と同じ方向を向いて教職員一同がんばってまいります。ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

始業式で子どもたちに以下のように話をしました。

3学期のめあては、**3学期修了式に、皆さん、そして先生もお互いに「がんばったなあ、よくやったなあ。」**と言い合えるようにしよう です。そのために…

### ①めあてを立てる

(例えば) 学年で習った漢字を全部覚えるためには、漢字ドリルを使って漢字テストを1日1回 Azo ノートにする…のようにできるだけわかりやすく考えよう。

### ②今の学年までに学んだことを身につける

学びは積み重ね。わからないままほっておいては新しいことを学んでも、学びは積みあがっていかない。今の学年で学んだことはパソコンのドリルなどを活用して繰り返し身につけよう。

### ③「ありがとう」をたくさんたくさん伝える

「ありがとう」をみんなの周りからたくさん見つよう。感謝の気持ちを言葉にして相手に伝えよう。ありがとうは魔法の言葉。言われたらうれしいし、次へのやる気が出る。

以上のことは、学校だけでなく家に帰ってからも実践して欲しいことです。できている姿を見たら「がんばってるね」とぜひほめていただけたらと思います。

# 1/9 学級の様子

どの学年も元気に登校してきました。



↑1年生

5年生↑

「校長先生の漢字テスト」がんばり中！



3年生 熱心に話し合い中



4年生 2学期に社会科で学んだ危機管理について学習中（能登半島地震より）



2年生 宿題を集め中



6年生 お楽しみの会 盛り上がり中

**（お知らせ）**1月12日（金）にとんど祭りを阿曾分館で行います。阿曾小学校から社会科の学習として3年生が参加します。

その時に焚きあげるお飾りがご家庭にある方は、学校へ持ってきてください。下の注意を守って1月12日（金）の朝に、お子さんに持たせてください。なお、それ以降に持ってきたものは家庭に持ち帰りますのであらかじめご了承ください。

**【注意】・針金など燃えないものは必ず取る・ミカンなど燃えにくいものを取る**